
 
第 1689回（7月 14日）例会報告 

 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊来訪者紹介   行田ＲＣ 渡辺栄一様 
＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 
＊出席状況報告     上原謙一委員長 
＊ニコニコ報告     半田 太 会員 
＊委員会報告 
  ロータリー雑誌   斉藤 恒委員長 
  米山記念奨学会   前澤 忠委員長 
  クラブ会報     渡辺昭孝委員長 
＊クラブ協議会 
  クラブ管理・運営  矢澤大和委員長 
  ＩＭ実行委員会 
  クラブ広報     橋本恭一委員長 
  会員増強     倉持成一郎委員長 
  奉仕プロジェクト  川辺秀夫委員長 
  ＲＣ財団・米山   田中清自委員長 

  
会長報告 

               

会長 新井啓介 
先週の初例会の

翌々日 9 日(木)に、
行田教育長丸山綱男

様、行田市長工藤正

司様を表敬訪問させ

て頂きました。細井

ガバナー補佐、矢澤ＩＭ実行委員長にも、ご同行頂き、 

 
島崎幹事共々訪問をして、ＩＭ開催の件はじめ、今

年度の予定、方針等で、懇談をして参りました。 
11日(土)は、行田ＪＣ主催の映画『ＧＡＴＥ』に参
加させて頂きました。市長、教育長も同席致しました

が、最後までご覧になっておりました。ご覧頂けた方 
もいらっしゃると思いますが、少しこの映画につきま

して、コメントさせて頂きます。この映画『ＧＡＴＥ』

は、広島の原爆で起きた火を、60 年間、燃やし続け、
その火を、原爆が生まれた場所であるアメリカのトリ

ニティーサイトへ戻し、そこで消し去ることで、負の

連鎖を絶ち、永遠に眠らせたい。日本人で自身も被爆

者であり、「苦しむ人々」の一員である僧侶らが、す

べての「苦しむ人々」の魂を救うために、それらの人々

になり代わって2500キロの旅路をその足で行脚する、
平和の体現をその行いによって示したドキュメンタリ

ードラマです。そして、この映画を作ったマット・テ

イラー監督のお話がありました。 
「ＧＡＴＥ」とは、世界初の核実験の爆心地に入る

ゲートのことですが、このゲートは、最後まで、ほん

とに開けてもらえるかどうかわからなかった。 
度重ねての、政府当局との交渉、しかし最後にゲート

を開けさせたものは、、、 
ロータリーとは 
ロータリーとは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業に

於いて高度の道徳的基準を守ることを奨励し、かつ、

世界に於ける親善と平和の確率に寄与することを目指

した実業人及び専門職業人が世界的に結びあった団体

である。 
この文言は 1976～77 年度国際ロータリー理事会で
採択されたロータリーの定義である。 
 



幹事報告 
             

幹事 島崎義春 
 
幹事報告をさせてい

ただきます。 
最初に、７月８月の

例会プログラムを確

認いたします。会場

は、すべて、ここ、アイトピア、アンジェの間です。 
次回、７月２１日 『私の生業 第１回』清水さん、

よろしくお願い致します。 
 大谷 文孝さんの入会式も行なう予定です。また、

行田ロータリークラブの富田会長と持田幹事も来訪予

定です。 
７月２８日 新井年度 最初の夜間例会 交換留学生 

成川さんの卓話その後 直前会長･幹事の慰労会と

なっています。 
８月 ４日 会員増強委員会担当 会員増強について

のテーブルディスカッション 
 例会に先立ちまして、１１時より、理事会を開催い

たします。理事の方は出席、お願いします。 
８月１１日 『私の生業 第２回』卓話者は、細井ガ

バナー補佐の予定です。 
８月１８日 定款 第６条第１節（Ｃ）において休会 
８月２５日 出席奨励委員会担当 出席奨励について

のテーブルディスカッション 
 続きまして、報告事項です。 
７月１７日(金) 田邉年度の最終理事会が、魚豊にて
開催いたします。田邉年度の理事方はお願いします。 
７月１８日(土) 第 1回 職業奉仕部門セミナー            
本庄商工会議所 
７月２５日(土) 第 1回 クラブ奉仕部門セミナー       
埼玉グランドホテル本庄 
８月 １日(土) 地区青少年交換委員会の来日学生対
応打合わせ会 東松山市中央活動センター 
８月１０日(月) 「いのち輝く水辺の再生めざしてキ
タミソウＰＲ大作戦」第３回実行委員会        

行田商工センター 
８月１１日(火) アイトピアで、第２回会長･幹事会が
行なわれます。担当は、行田ロータリークラブです。 
尚、各担当の方はそれぞれ、出席お願いします。 
本日は以上です、ありがとうございました。  

                                                                                                                             

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 38名 27名   0名 71% 

   
ニコニコ報告 

                  半田太会員      

行田ロータリークラブ渡辺様 
今年度も宜しくお願い致します 
７月１８日に職業奉仕のセミナーが本庄で

ございます ご出席お待ちしております     

  
新井会長 本日はクラブ協議会です 

各常任委員長、ＩＭ実行委員長 宜しくお

願い致します 
     今年度は毎月第２例会に 

ロータリー雑誌委員長、斉藤委員長に 
ロータリーの友・月信についてコメントを

頂きます 宜しくお願いします 
島崎幹事 渡辺様のご来訪を歓迎します 

クラブ協議会、発信者の皆様 
本日は宜しくお願いします 

       
小澤誠邦会員 川柳の入選作を発表させて頂きます 

毎日新聞「幸せは 今日も元気と 書く日記」 
月刊誌 潮（うずしお）の入選作 
「政界は 竹に花咲く 人材難」 
（竹は１００年に一度花が咲きます） 

清水会員 次回の例会で、新井会長年度の目玉「私の

生業」について卓話させて頂きます 
経営の参考資料をお配りします 

    「梅雨あけの 近きクラブの 協議会」 
各委員長さん宜しくお願いします      

斉藤会員 本日雑誌広報を担当致します 
宜しくお願い致します  

松岡会員 「梅雨時間（はれま） クラブの進路 決

める例会」委員長各位の活躍に期待します  
松本会員 渡辺さんの来訪を歓迎致します   
川辺会員 今日、奉仕プログラム委員長として話をさ

せて頂きますが宜しくお願い致します 
地区職業奉仕委員会長渡辺様 
ご来訪ありがとうございます  



小澤健一会員 行田ロータリークラブ渡辺さん 
ご来訪ありがとうございます 
行田の大先輩、ご指導お願い致します   

矢澤会員 本日、ＮＰＯ埼玉県日中友好協会理事会が 
行田で開催中ですので１時６分に失礼させ

て頂きます 
神田会員 本日会費を振込み入金させて頂きました  
渡辺会員 皆さんのご協力で、新井年度第１回の週報

がなんとか出来ました  
前澤会員 本年度米山奨学委員長やらせて頂いており

ます皆様ご寄付宜しくお願い致します    
橋本会員 広報委員長の発表をさせて頂きます 

倉持さん、川辺さん、田中さんの時間をと

らないようにします    
田島会員 先週皆さんにチケットを買って頂いた映画

「ＧＡＴＥ（ゲート）」を観て来ました 
新井会長、松岡さん、小澤健一さんご夫婦と

一緒でした とても感動しました 
５００円チケットでしたが５,０００円くら
いの価値がありました  

阿部会員 昨日、今日、暑いですね 
一句「例会に 伺う車に 夏日差す」  

戸ケ崎会員 本日のクラブ協議会例会宜しくお願いし

ます渡辺様のご来訪を歓迎いたします 
   
同文   横川会員 田邉会員、倉持会員 

鈴木会員、上原会員、半田会員   
 

委 員 会 報 告 
ロータリー雑誌委員長 斉藤恒 

ロータリーの友及

びガバナー月信 7
月号の紹介 
 
ロータリーの友 
横組み 
P5 ～ P16 ま で 

RI会長ジョン・ケ
ニー氏のメッセージ、RIのテーマ、ケニー氏の横顔 

P17&P19  日本人ただ一人の RI理事黒田正宏さんの
記事 八戸南 RC 会員 2001～02年度パスト会長黒
田内科胃腸科医院長 

P24  第 2570 地区がバナー加藤玄静氏紹介 お寺

の住職 ２７才で市会議員、３２才で本庄青年会議

所第９代理事長に就任 
縦組み 
P2～P6 東京大学名誉教授月尾嘉男氏の 
「環境問題に挑戦する日本の技術と文化」 

P7  シリーズ手に手クラブ探訪 「水戸ロータリー
クラブ」 

P14 ロータリー・アット・ワーク  思い出を永遠
に…「myさくら」植樹 
ガバナー月信 
P7～P9  本年度のガバナーテーマ 「今を大切に」
で１２項目の提案 
その他役員の紹介や役員の組織表など保存版となって

います 
 
米山記念奨学会委員長  前澤 忠 

本年度、米山委員長

を務めさせていただ

きます。よろしくお

願い致します。 
7月 12日(日)東松山
「紫雲閣」にて「第

１回米山奨学部門セ

ミナー」が行われま

した。内容は、米山奨学生の卓話、本年度の米山の方

針などでした。本年度も会員数の減少により、寄付金

を集めるのが難しくなっておりますが、皆様よろしく

お願い致します。 
 
クラブ会報委員長 渡辺昭孝 
本年度クラブ週報の原稿提出のお願い 
委員会報告の各委員長さん、卓話：担当委員会の委員

長さんに、原稿提出をお願いします。外部講師の方に

卓話を依頼される際に、週報用に原稿・メモなどの提

供もお願いしてください。卓話者が原稿を用意されな

い場合には、担当委員長の方が、話の要約・内容紹介

の文章を提出してください。 
 各原稿担当の方は、その週の木曜日の朝１０時まで

に、事務局あてに原則としてメールで送ってください。

（ＦＡＸの場合は、事務局にてＰＣで打っていただく

ようにお願いしてください）宜しくお願いいたします。 
 
 



ク ラ ブ 協 議 会 
 
クラブ管理運営委員会・ＩＭ実行委員会 

委員長 矢澤大和 
クラブ管

理運営委員

会は、親睦・

家族委員会、

出席奨励委

員会、スマイ

ル委員会、プ

ログラム委

員会、会員選考委員会などで構成されていますが、

これらの委員会に対する考え方は、年度計画書に載

せたとおりですので、ここでは申し上げませんが、

出席奨励委員会の立場が例年と異なりますので、若

干説明いたします。 
皆様のおかげで、先週の新井年度初例会、９０％

の出席率を達成する事が出来ました。感謝申し上げ

ます。これは、ただ偶然に会員が初例会だからとい

う「ご祝儀相場」ではなかったと思います。会長の

事前の方針の徹底、委員長の努力の結果と思います。

また、ガバナー公式訪問では、本人出席１００％例

会をと会長の目標も出ています。委員長は、これか

ら皆様に出席の奨励の部分でのお願いされること

が多くなりますがよろしくお願いいたします。あな

たの出席が、出席率を２．５％を左右します。 
 
ＩＭは、皆さんすでにご承知のように本年１１月

２３日月曜日の勤労感謝の日に細井ガバナー補佐

が主催し、行田さくらロータリークラブが主管でこ

こアイトピアで開催されます。行田ならではのＩＭ

と考え世界遺産をテーマに開催予定です。「我まち、

まち遺産」と題し３、４クラブくらいからまち自慢

していただき、我まち、隣まちの理解を深めていた

だきます。 
講演会は、１２ＣＨでお馴染みのさきたま史跡に

博物館の井上学芸員にお話を戴きます。 
懇親会には、今朝の新聞に書いてありましたが、星

の名前にもなったゼリーフライの試食も考えてお

ります。 
もう時間が有りません。早速委員会を開催していき

たいと思います。皆様のご協力をお願いいたします。 

 
 
クラブ広報委員会 委員長 橋本恭一 

クラブ会

報委員長、ロ

ータリー雑

誌委員長と

もに委員会

報告の中で

今年度への

意気込みを

語られておりますので、ここではクラブ広報委員会

の方針を述べさせていただきます。 
RI長期計画の７つの優先項目に「ロータリーに対

する内外の認識と公共イメージを高める」とあり、

地区でもメディアの活用を全クラブに呼びかけノ

ウハウの共有を図っています。行田さくらロータリ

ークラブではここ数年、メディアへの働きかけ・ロ

ータリーの友への投稿を積極的に行っています。今

年度はより意識的にメディアへの接触をはかって

いきたいと思います。特に１．５０年ぶり忍川に「さ

くら土手」復活！２．キタミソウ PR大作戦 
～環境ネットワーク設立へ～の二つの記事はもの

にしたいと思っています。 
 
会員増強委員会 委員長 倉持成一郎 

今年度、会員

増強委員会で

は３名以上会

員数純増とい

う目標を掲げ

させて頂きま

した。 
 会員数の減少化傾向にあるロータリークラブを

存続、活性化するために会員増強・維持を図るとい

う事が、C.L.P.導入の基本的なものであると思いま
す。 
 ８月第１例会では、「３名純増・会員維持率を高

めるにはどうしたらよいか」等の２つのテーマをも

とにテーブル討議（ブレーンストーミング形式）、

各テーブルの討議発表という内容で担当させて頂

きます。 
 そして、職業分類・ロータリー研修・健康管理の



各委員会のご協力・指導を頂き、新会員・会員のた

めのオリエンテーションを予定しております。 
 委員会では、新会員３名以上純増の目標達成のた

め勧誘行動を行っております。   行田さくらロ

ータリークラブ会員の皆様のご協力よろしくお願

い申し上げます。     
 尚、職業分類委員会・ロータリー研修委員会・健

康管理委員会の各年度計画は、「2009～2010・年度
計画書」に記載されております。ご参照下さい。 
 
奉仕プロジェクト委員会 委員長 川辺秀夫 

新井年度

からＣＬＰ

（クラブリ

ーダーシッ

ププラン）が

採用され地

域社会のニ

ーズを取り

上げ、効果、成果のあるプロジェクトを実施するた

めに対内、対外的に奉仕活動を行う委員会で構成さ

れる常任委員会として奉仕プロジェクト委員会が

設けられました。 
所属する委員会は、職業奉仕委員会、社会奉仕委

員会、新世代委員会、国際奉仕委員会、さくら文化・

環境委員会、ものつくり大学交流委員会の６委員会

です。各委員長の皆様には、対外的にさくらＲＣを

認知、また各活動を通じて公共イメージを高めるた

めに年度計画書の方針に基づいて積極的に事業を

遂行して頂ければと存じます。自分は、各委員長さ

んをサジェストして活動が、スムーズにゆくように

努力致しますので宜しくお願い致します。 
 
ロータリー財団・米山委員会 委員長 田中清自 

寄付金を集め

る役目、・・・今

年で、米山２回、

財団１回これで

寄付金集めは卒

業出来るかなと

思います。ロータ

リー財団では、目

標は人道的、教育的、文化交流間に理解と友好関係

を増進すること。米山奨学会は、全国のロータリア

ンの寄付金を財源として日本で学ぶ外国人留学生

に対して支援する為の寄附です。 
目標は、財団では、一人当たり年 ２００ドル、 
米山奨学金、一人当たり年 １７，０００円 
と決定されていますので、前澤委員長と相談して一

年間務めますので出来るだけ協力をお願い致しま

す。 
 


